

1. Kreisklasse Gruppe 2

TSG Sulzbach 1888 IV : TV 1860 Hofheim IV
Freitag, 04.11.2022, 20:15 Uhr

Schnell fixiert zwei Punkte für die TSG Sulzbach 1888 IV

Das war eine gute Leistung: Nach rund 2 Stunden stand das amtliche Endergebnis von 7:3 für die TSG Sulzbach 1888 IV im Spiel der 1. Kreisklasse Gruppe 2 gegen den TV 1860 Hofheim IV endgültig fest. Eine sichere Bank war an diesem Tag insbesondere das untere Paarkreuz des Heimteams, welches alle Einzel siegreich gestaltete und damit zum Erfolgsgaranten wurde. Den vorzeitigen Erfolg für seine Mannschaft sicherte Leopold Schnell, der durch seinen Sieg im zweiten Einzel den sechsten Zähler für das Team in diesem Mannschaftskampf holte.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Ohne große Aussicht auf einen Sieg waren Riedl / Fuchs im Spiel gegen Remmert / Rimbach bei einem 2:0-Satzrückstand zunächst unterwegs, bevor sie das Spiel besser in den Griff bekamen und die Partie mit einem Erfolg im Entscheidungssatz noch für sich entscheiden konnten. Schnell / Schneider hatten gegen Waldmüller / Sander bei ihrem 3:0 wenig Probleme. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 2:0. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Trotz des Verlustes der ersten beiden Sätze gewann im Anschluss Bernhard Riedl seine Partie gegen André Rimbach noch mit 8:11, 12:14, 11:7, 11:7, 11:6. Zwischenzeitlich konnte Michael Fuchs zwar einen Satz für sich entscheiden, verlor nachfolgend das Spiel gegen Peter Remmert, in das er als Außenseiter gegangen war, aber trotzdem deutlich mit 1:3. Anschließend ging es beim Stand von 3:1 weiter, als das untere Paarkreuz zum Einsatz kam. Leopold Schnell hatte im Einzel gegen Peter Sander am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Punkt für das Team bei. Nach eher keinem so guten Start in das Spiel und Verlust des ersten Satzes gewann Manfred Schneider die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Partie noch mit 3:1. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler der TSG Sulzbach 1888 IV und des TV 1860 Hofheim IV. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Bernhard Riedl bei seiner 1:3-Niederlage von Peter Remmert dann doch niedergerungen worden. Deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Michael Fuchs gegen André Rimbach. Leopold Schnell war in der Partie gegen Robert Waldmüller nicht zu stoppen und gewann recht klar mit 3:0. Damit war bereits der sechste und siebringende Zähler für das Heimteam auf der Habenseite. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. Zwar brachte Peter Sander Manfred Schneider phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Manfred Schneider mit 3:1 durch. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Mit dem letzten Spiel des Tages ging der Mannschaftskampf mit einem Ergebnis von 7:3 zu Ende.

Nach nun 3 Siegen in Serie heißt es für die TSG Sulzbach 1888 IV nun an die letzten Erfolge anzuknüpfen und das nächste Spiel gegen den Neuenhainer TTV 1955 V am 11.11.2022 möglichst erneut siegreich zu gestalten. Das Team des TV 1860 Hofheim IV wird nach dieser Niederlage im nächsten Spiel am 10.11.2022 gegen die TSG Ehlhalten 1893 II erneut versuchen, Punkte zu holen.

Statistik:

TSG Sulzbach 1888 IV

Doppel: Riedl / Fuchs 1:0, Schnell / Schneider 1:0

Einzel: B. Riedl 1:1, M. Fuchs 0:2, L. Schnell 2:0, M. Schneider 2:0

TV 1860 Hofheim IV

Doppel: Remmert / Rimbach 0:1, Waldmüller / Sander 0:1

Einzel: P. Remmert 2:0, A. Rimbach 1:1, R. Waldmüller 0:2, P. Sander 0:2